

麦穂だより

第 65 号

発行 武蔵野手打ちうどん保存普及会川崎 2018年6月
事務局 川崎市宮前区宮崎 2-2-4 エクセル佐々木 108
村田芳包 Tel.090-1427-7260
ホームページURL (<http://musashinoudon.dokkoisho.com/>)

平成 30 年度第 18 回定期総会 報告

とき；平成30年5月20日（日）11時～11時30分

ところ；高津高等学校第2会議室

爽やかな五月晴れに恵まれた5月20日、定刻11時に開会。あきらめていた麦の穂を今年は花瓶に挿して、会場のアクセントにしました。村田事務局長から会員総数48名中出席24名、委任状21名ということで総会成立が確認されました。山田幹事長司会で北條会長挨拶後、議長として吉井孝大氏が選出され、村田事務局長から事業報告、中野会計からの決算報告、島根会計監査からの監査報告は、滞りなく承認されました。続けて事業計画案（村田）、予算案（中野）が提案され了承されました。第2部懇親会は、株式会社「花山うどん」（群馬県館林市）の鬼ひも川うどんと花山うどんを茹でて中野幹事特製のつゆと練りごまを加えたゴマダレの2種に北條会長が早朝に収穫のねぎを薬味に、中野幹事提供のスナックえんどうと市販の野菜天ぷらを糧にたっぷりと賞味しました。

会員各自のうどんに関する感想を述べあって、花山うどんを一袋ずつお土産にしてお開きにしました。参加の皆様が後片づけを最後まで手伝ってくださり有難うございました。（江原光子）



平成 30 年度総会



懇親会

高幡不動と食べ歩き

北條 鈴子（会員）

3月27日（火）、例年より早い桜満開の中で今年の「うどん食べ歩き」が高幡不動の散策と「小平うどん」食事会が実施された。平日の実施（初めてらしい）ということもあり、参加者は私も含め毎日が日曜日という人が多かった。（12名）

当日は12時に現地「高幡不動」に集合。境内の桜は満開で五重の塔が良く映えていた。本堂にお参りしたり、散策路を散歩したり、宝物殿を見学したり、それぞれが自由に楽しんだ。

午後1時、全員集合、記念写真、そして次の目的地「小平うどん」に電車（京王線）や自動車で移動。



高幡不動にて

「小平うどん」は聖蹟桜ヶ丘にあり、大変繁盛している。この日も全員がまとまって座る席が取れず分散してテーブルに着いた。まずビールとつまみ（野菜天やさつまあげ）を注文、湯ききった喉を潤す。“うまい”思わず声があちこちから聞こえてくる。次はメニューを見ながらうどんを注文。武蔵野手打ちうどんと同じに、肉汁うどんを頼んでみる。しかし、中盛しかないとのこと。少し多いような気がしたが、しかたなくそれを注文。出されたうどんはやはり、女性にはたっぷりな量（300g）。肉もたくさん入っている。ボリューム満点である。色は黒っぽい。ひと口食べて、その“こし”の強さに驚く。一所懸命、噛む、何回も噛む。これがいいと皆さん来店するそうだが、私には少し固すぎる。

大量のうどんと格闘、しかし最後はギブアップし隣の夫に助けをもらう。夫は、これはこれでおいしいと食べている。結局、武蔵野手打ちうどんが一番おいしいと再確認した”食べ歩き”であった。

遅く食べたので、夕食の仕度をしないで済んだのが、せめてものこの日の収穫であった。

帰りに寄った聖蹟桜ヶ丘公園の桜は本当にきれいだった。

活動報告(前号以降)

3月4日(日) 第4回講習会 会場：高津高等学校

10:00～12:30 参加24名(子ども3名) 役員8名

13:30～15:30 参加8名 役員7名

13:00～13:30 第4回役員会

食べ歩きについて協議

3月27日(火) うどん食べ歩き

12:00 京王線高幡不動駅集合 参加12名

13:30 「小平うどん」で試食

2頁目を参照

4月9日(月) 第5回役員会 会場：かわさき市民活動センター

18:00～19:30 参加8名

議題 ①第18回定期総会及び懇親会について

②その他

5月20日(日) 平成30年度定期総会・懇親会 会場：高津高等学校

11:00～13:30 参加24名



平成29年度 第4回講習会



小平うどん

今後の予定

第1回講習会 7月1日(日)

第2回講習会 10月13日(土)

第3回講習会 12月2日(日)

第4回講習会 平成31年3月3日(日)

会場：いずれも高津高等学校料理室

燕ちゃんの巣づくり

副会長 舘 健三

毎年4月中旬になると、ここ富士見町にも遅い春が到来する。新緑に山野草が一斉に芽吹き、あんず、さくら、スズラン等が順次華やいだ環境づくりをしてくれる。

小鳥たちも今年は4月末からセキレイが庭の巣箱で雛をかえし巣立っていった。5月になると郭公の澄んで良く響く鳴き声が耳に快い。5月27日の午後、突然2羽の燕が部屋に入ってきて辺りを見渡し始めた。

毎年燕の来訪はあるが、今回は入念に点検をした後、天井近くの電灯器具に土を塗り重ね始めた。その作業は実に見事なもので、2羽交互に田土、枯草を運び込む共同作業だった。製作は3日程で完成。余裕が出来たのか近くの空を飛び回り時折巣の様子を見にきている。

3年前につがいで来訪したのに気づかず、1羽が外に出たので外出し、翌日帰宅したら卓上に1羽が冷たくなっていた。不注意から可哀そうなことをしたので、今回は巣立つまでじっと見届けようと思っている。



天井近くに作られた巣

ウドンウドンウドンウドン ウドンをき ウドンウドンウドンウドンウドンウドン

厳しい寒さの影響で開花予想が云々された今年の桜は、異常に早く咲き、3月27日のうどん食べ歩きの日には満開。うららかな晴天に絶好のお花見日和になりました。小平うどんの太さとボリュームに驚きながらもつけ汁がたっぷり美味しかったです。

今年は6月6日が梅雨入りでしたが、梅雨の晴れ間に麦刈りが出来ないのがまことに残念！（前号の「麦と天災」にそのいきさつが記されています）

写真の撮影は、毎回幹事の桑畑祥生さんをお願いしています。（光）